



Problème avec un plombier

Par **Line29**, le **24/10/2014** à **23:24**

Notre maison a 4 ans. Au bout d'un an le meuble de notre salle d'eau (fourni et installé par le plombier) fissurait, nous l'avons averti mais il n'est toujours pas changé (le modèle n'existant plus soi-disant). Nous avons également eu un problème de chasse-d'eau qui fuyait, il est venu 2 fois et à chaque fois ça recommençait: mon mari a fini par acheter un nouveau système à 30 euros et a réparé avec succès. Au bout de 2 ans et demi le flexible de douche fuyait et il nous a dit que c'était la vétusté. Et là le chauffe-eau s'est mis à fuir, heureusement il était sous garantie mais il nous compte 1H de travail à 130 euros hors taxe (je trouve raide 130 euros HT pour 1H). Ai-je un quelconque recours? Merci d'avance